



Vom Genossen Helmut Tietz (3. v. l.), Agitator in der KAP Dornreichenbach im Kreis Wurzen, sagt man, daß er stets die richtigen Argumente findet, um seine Kollegen von der Notwendigkeit und vom Nutzen einer guten Sache zu überzeugen. Foto: Gerhard Weber

schaftsbauern haben. So zum Beispiel um die weitere Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des Sozialismus und die sozialistische Ökonomische Integration. Wesentlich ist, daß diese Fragen im Zusammenhang mit den Erfahrungen der Genossenschaftsmitglieder erläutert werden. Die neue, höhere Stufe der Beziehungen unseres Staates mit den sozialistischen Bruderländern, insbesondere mit

der Sowjetunion, ist für den einzelnen nicht immer gleich sichtbar. Die kooperativen Abteilungen Pflanzenproduktion unseres Kreises arbeiten zwar mit sowjetischen Traktoren und bauen ertragreiche sowjetische Weizensorten an. Gute Handelsbeziehungen bestehen aber zwischen unseren Ländern schon lange. Es ist zweckmäßig, auf die abgestimmte und koordinierte Produktion von Traktoren und Land-

## Leserbriefe

•Ä5

MMMMMaEMNaBaMMUN

Den APO-Leitungen werden entsprechende Hinweise gegeben. Sicher wurden noch nicht alle Möglichkeiten ausgeschöpft. Es wurde auch noch nicht in jedem Fall erreicht, daß eine kollektive Wandzeitungsarbeit geleistet wird. Trotzdem ist ein guter Anfang gemacht worden. Dafür wurde die Grundorganisation von der Kreisleitung der SED mit einer Urkunde ausgezeichnet.

Ingeborg Baltuttis  
Mitglied der Parteileitung  
im VEB Verkehrskombinat  
Neubrandenburg

## Traditionspflege und Massennarbeit.

Die Kreiskommission zur Erforschung der Geschichte der örtlichen Arbeiterbewegung bei der Kreisleitung der SED Döbeln gibt seit 1969 regelmäßig in einer Schriftenreihe Porträts von Antifaschisten und Aktivisten der ersten Stunde heraus. Bisher sind 6 Hefte erschienen, die eine nachhaltige Wirkung auf die patriotische Erziehung der jun-

gen Generation ausüben. Propagandisten, Agitatoren und Pädagogen verwenden Textauszüge für die Belegung von Zirkelstunden zum Parteilehrjahr, FDJ-Studienjahr sowie des Schulunterrichtes. Selbst in den Jugendstunden zur Vorbereitung der Jugendweihe dienen die Hefte den jungen Menschen bei der Suche nach Vorbildern.